



Pièces	5 Pièces
Superficie	226 m²
Référence	5150270
Prix	1 470 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

A 5min du centre ville de mandelieu et de l'entrée d'autoroute a8, villa de style "contemporain" d'env. 226m² édifée sur un terrain paysagé de 1648m² avec piscine chauffée bénéficiant d'une vue verdure sans vis-à-vis, d'une échappée mer et d'une belle exposition sud. Vous apprécierez son vaste séjour-salle à manger et cuisine us entièrement équipée d'environ 125m² donnant sur une terrasse de 100m². Le premier étage est composé de trois chambres avec placard, salle de bains avec baignoire et douche, dressing et deux terrasses d'environ 120m². Un parking 4 voitures dans la propriété complète ...

Within 5min from mandelieu city center and the a8 freeway, contemporary styled villa of approximately 226m² built on a landscaped plot of 1648m² with a heated swimming pool benefiting from a greenery setting not overlooked, a sea glimpse and a beautiful south exposure. You will appreciate its vast living-dining room and fully equipped us kitchen of about 125m² opening onto a terrace of 100m². The second floor is composed of three bedrooms with cupboard, bathroom with bath and shower, dressing room and two terraces of about 120m². A parking for 4 cars in the property completes the set. ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

